

Hilfswerk Salzburg im Pinzgau

LANGJÄHRIGES ENGAGEMENT GEEHRT

Saalfelden, 27. Juli 2021. Nachdem es dem Hilfswerk letztes Jahr coronabedingt nicht möglich war, konnten heuer wieder Ehrungen langjähriger engagierte Mitarbeiter/innen persönlich vorgenommen werden. Der Regionalausschuss-Vorsitzende Christoph Hörl und die Regionalleitung Elke Schmiderer bedankten sich bei Annemarie Filipowsky für 30 Jahre Engagement im Hilfswerk Salzburg. Frau Filipowsky hat als eine der ersten Mitarbeiterinnen in Saalfelden als Haushaltshilfe im Hilfswerk begonnen. In Zuge dessen war sie auch 10 Jahre als Betriebsrätin tätig. Nach ihrer Pension ist sie dem Hilfswerk als Freiwillige verbunden geblieben und hat sich u.a. als Essen-auf-Rädern Fahrerin engagiert.

Nachgefeiert wurden auch die runden Geburtstage der Hilfswerk Mitarbeiterinnen Monika Stahl und Heidi Hohenwarter, welche im Regionalausschuss für Unken beziehungsweise Weißbach tätig sind.



BU: Im Bild v.l.: Christoph Hörl (Hilfswerk Regionalausschuss), Monika Stahl (Ortsverantwortliche Unken), Elke Schmiderer (Hilfswerk Regionalleiterin), Annemarie Filipowsky, Vroni Stainer (Ortsverantwortliche Lofer) und Matthias Scheiber (Ortsverantwortlicher Leogang).

Bildnachweis: Hilfswerk Salzburg

RÜCKFRAGEN

Mag. Angelika Spraider M.A. | Unternehmenssprecherin
a.spraider@salzburger.hilfswerk.at | 0676 8260 8161

Das **Hilfswerk Salzburg** ist bundeslandweit der größte Anbieter im Bereich der mobilen Pflege und Betreuung und unterstützt Menschen aller Generationen bei den kleinen und großen Herausforderungen des Lebens. Von der Hauskrankenpflege und Heimhilfe über Kinderbetreuung und Jugendarbeit bis hin zu sozialer Beratung in den Regionalstellen: Jährlich begleiten über 1.300 Mitarbeiter/innen rund 8.200 Salzburger/innen durch den Alltag.